

Carta al lector

El primer artículo de esta entrega, *“El Índice Barrial de Precios: construcción de un indicador socio-económico de manera participativa y transparente”*, se debe al esfuerzo del grupo conducido por Alfredo Schclarek Curutchet, con la colaboración de Pablo Gallo y Lucas Torres, dentro del marco de una beca de extensión universitaria y en base a un convenio entre CIPPES y la organización Barrios de Pie. El Índice Barrial de Precios (IBP) mide el valor de la Canasta Básica Alimentaria (CBA) y sus variaciones en la Ciudad de Córdoba. Su objetivo es obtener una aproximación alternativa del “verdadero” costo de vida, utilizando los productos de la canasta básica y sus ponderaciones, dados los cuestionamientos que todos conocemos sobre las mediciones oficiales de INDEC. En el artículo se presenta de modo accesible la metodología empleada y los resultados alcanzados en el primer año de labor.

El segundo artículo, titulado *“El sector de Software y Servicios Informáticos de Córdoba: Principales características y desempeño reciente”*, lo debemos a la colaboración de Carina Borrastero, y Jorge Motta. En este trabajo se describe analíticamente el sector informático de la ciudad de Córdoba, a partir de un relevamiento realizado entre fines de 2010 y el 1º semestre de 2011, ilustrando al lector con numerosos cuadros y gráficos que enriquecen su atractiva presentación.

Esperando que estos interesantes artículos sean de su agrado, nos despedimos de Ustedes hasta el próximo número.

Alberto José Figueras
Director Asociado
